

Sur la route de Bobo-Dioulasso se trouve la petite ville de Boromo, connue notamment pour les 3 à 400 éléphants qui peuplent le parc national des 2 Balé.

Avec notre pisteur Abdoulaï, nous sommes donc partis sur la trace des pachydermes, notamment le long du fleuve Mouhoun et aux environs du campement de la Kaïcédra.

Malheureusement, pour ce qui est des éléphants, on aura dû se contenter de leurs traces de pas sur les bords du cours d'eau et de leur matière fécale. Vous devrez donc encore patienter un peu avant de voir leurs grandes oreilles sur ce site...

Par contre, comme le montrent les photos ci-dessous, la ballade dans la Kaïcédra permet d'admirer... ses caïcédrats (alais Khaya senegalensis pour les amateurs d'arbres), ses baobabs (en version avec et sans ruche), ses calaos (oiseaux à grands becs, souvent représentés dans les masques), ses guêpiers à gorge rouge (oiseaux colorés), ses libellules, ses babouins et... ses visiteurs.

{gallery}lau-marc/200901/kaicedra{/gallery}